

Liebes Unterland

Mamibami Susanne Dech

hat uns leider am Sonntag, den 14. Juli 2019, abends um 21.30 Uhr verlassen. Während ihre letzten Worte zu Jana waren: «Ich liebe dich», hat Nick ein: «Wie kommst du denn noch nach Hause?» bekommen. Wir haben uns jetzt gemeinsam entschieden, ihr trotzdem den schönsten Platz im nahen Friedwald mit Aussicht auf die von ihr so geliebte ländliche Ebene zu sichern. Sie soll eins werden mit der majestätischen Buche und von deren Krone die Weit- und Umsicht behalten, die sie zeitlebens ausgezeichnet hat.

Jana und Nick Dech